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令 和 ６ 年  議 会 懇 談 会 開 催 結 果  

 

１  参 加 者 状 況  

開  催  日  会  場  時  間  参 加 者 数  担 当  

10 月 15 日  火  山 の 神 団 地 集 会 所  19： 00～ 20：30 19 人  1 班  

町 営 志 賀 町 住 宅 集 会 所  19： 00～ 20：30 9 人  2 班  

老 人 憩 い の 家  駅 前 白 寿 館  19： 00～ 20：40 3 人  3 班  

10 月 16 日  水  農 村 婦 人 の 家  19： 00～ 20：30 11 人  1 班  

中 埣 コ ミ ュ ニ テ ィ セ ン タ ー  19： 00～ 20：30 12 人  2 班  

慶 半 コ ミ ュ ニ テ ィ セ ン タ ー  19： 00～ 20：40 4 人   3 班  

参  加  者  数  合  計  58 人   

１ 会 場 あ た り 平 均 参 加 者 数  9.7 人   

 

２  実 施 班 構 成  ◎ 班 長  

班  議 員 氏 名 

１ 班  ◎ 山 岸 三 男 、 平 吹 俊 雄 、 藤 田 洋 一 、 佐 野 善 弘  

２ 班  ◎ 赤 坂 芳 則 、 櫻 井 功 紀 、 鈴 木 惠 悦 、 前 原䭾宏  

３ 班  ◎ 柳 田 政 喜 、 吉 田 二 郎 、 伊 藤 牧 世 、 村 松 秀 雄  

 

３  質 問 、 意 見 ・ 要 望 事 項 件 数  

項   目  質 問 、 意 見 ・ 要 望 の あ っ た 件 数 

議 会 に 対 す る も の  33 

 質 問 事 項 25 

意見・要望事項  8 

執 行 部 に 対 す る も の  40 

 質 問 事 項 10 

意見・要望事項 30 

合    計  73 
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『記載事項の説明』 

 

 

１  議 会 に 対 す る も の  

 

懇 談 会 で い た だ い た 件 数 ・ ・ ・  33 件  

 

懇 談 会 出 席 者 か ら い た だ い た 議 会 に 対 す る 質 問 、 意 見 ・ 要 望 は 、 真 摯 に

受 け と め 、 議 会 の 役 割 を 果 た し ま す 。  

   

 

２  執 行 部 に 対 す る も の  

 

懇 談 会 で い た だ い た 件 数 ・ ・ ・  40 件  

 

懇 談 会 出 席 者 か ら い た だ い た 執 行 部 に 対 す る 意 見 ・ 要 望 は 、 真 摯 に 受 け

と め 、 対 処 さ れ る よ う 執 行 部 （ 町 長 部 局 な ど ） に 伝 達 し ま す 。  

 

 

 

 

◎  テ ー マ に つ い て  

二 つ の 常 任 委 員 会 の 研 究 テ ー マ に つ い て 、 質 問 、 意 見 ・ 要 望 を い た だ き

ま し た 。 今 回 の 研 究 テ ー マ に つ き ま し て は 下 記 の と お り で す 。  

ま た 、  

 

・ 総 務 、 産 業 、 建 設 常 任 委 員 会 の 研 究 テ ー マ  

        「 土 地 の 有 効 活 用 と ま ち づ く り 」  

 

・ 教 育 、 民 生 常 任 委 員 会 の 研 究 テ ー マ  

        「 子 育 て 環 境 の 充 実 」  
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令 和 ６ 年  議 会 懇 談 会 ア ン ケ ー ト 集 計 結 果  

 

今 後 の 議 会 懇 談 会 開 催 の 参 考 と す る た め 、参 加 い た だ い た ５ ８ 人 中 ５ ０ 人

の 皆 様 か ら ア ン ケ ー ト の ご 協 力 を い た だ き ま し た 。集 計 結 果 は 下 記 の と お り

で す 。  

                  

   

 

 

4０代 1人

5０代 2人

6０代 14人

7０代 23人

8０代以上 10人

あなたの年齢（年代）は

男

41人

女

9人

あなたの性別は

小牛田地区 9人

不動堂地区 12人

中埣地区 6人

南郷地区 14人

無回答 9人

あなたがお住いの地区は（小学校区単位）

はじめて

13人

２～４回

目

27人

５回以上

9人

無回答

1人

議会懇談会の参加は



 

 

 

  

参加しやすい

32人

参加しにくい（時期）

1人

参加しにくい（時間）

14人

参加しにくい（曜日）

4人

開催日時の設定はいかがでしたか（複数回答）

よかった 23

人

どちらとも言えな

い

15人

よくなかった 2人

無回答

10人

懇談会の内容はいかがでした

か

思う

26人

わからない

19人

思わな

い 2人

無回答 3人

今後も参加したいと思います

か

広報みさと 30人

議会だより 15人

チラシ 4人

ホームページ 2人

防災無線 2人

知人等 4人

その他 7人

懇談会の開催を何で知りましたか（複数回答）
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【懇談会の感想】 

 

・自由に発言ができた。 

・質問に対して親身になって答えられていた。 

・うわっつらの話しで終始していた。 

・内容がわかる。 

・美里町と同じ規模の所と比較した方が良いと思います。 

・色々情報が得られた。 

・きちんとした質問でなくても丁寧に答えてくれました。 

・議員さん方の活動が理解できた。 

・質問の受け止めが適切、回答も分かりやすい。 

・初めての参加で勝手が分からず、こちら側の準備不足があった。 

 

 

【議会懇談会への提言、意見】 

 

・質問、要望に対して回答を是非お願いしたい。 

・高齢者の夜間は難しい。 

・常任委員会の研究テーマが現状調査で終わらない様にお願いします。 

・参加者を増やす方向をお互いに考えていきましょう。 

 

 

 



議会懇談会　質問等一覧（議会）

Ｎｏ テーマ 内　　　　容

1 土地の有効活用とまちづくり 都市計画区域とはどこを指しているのか。

2 土地の有効活用とまちづくり
都市計画税は何に使われているのか。
負担を少なくするべき。

3 土地の有効活用とまちづくり 都市計画税は何パーセントか。

4 土地の有効活用とまちづくり
都市計画税は以前から問題視されているが、廃止されている市町があ
るが何故本町は継続しているのか。

5 土地の有効活用とまちづくり 中学校の跡地についてはどのようになっているのか。

6 土地の有効活用とまちづくり
紫波町の旧小学校を解体しないで民間に貸し出したとのことだが、具
体的な内容は。

7 土地の有効活用とまちづくり 両委員会の先進地視察の選定基準は。

8 土地の有効活用とまちづくり 本町での工業・準工業地域はどこか。

9 土地の有効活用とまちづくり
視察先として、なぜ、小牛田駅と同じような立地を抱えた地域を選定
しなかったのか。

10 土地の有効活用とまちづくり
説明資料、まとめの中で様々な角度から民間事業者による利活用も検
討していくとあるが具体的に何か。

11 土地の有効活用とまちづくり 先進地視察後の計画等はあるのか。

12 土地の有効活用とまちづくり
説明資料の健康で文化的な都市生活及び機能的な都市活動を確保とあ
るが、具体的に何か。

13 土地の有効活用とまちづくり 説明資料の担い手農家の育成とは、どのように実施しているか。

14 土地の有効活用とまちづくり 紫波町、大仙市の人口は。

15 土地の有効活用とまちづくり 美里町は紫波町、大仙市と同じ取り組みが出来るのか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

Ｎｏ テーマ 内　　　　容

16 土地の有効活用とまちづくり 先進地の取り組みは財政的に維持出来ているのか。

17 土地の有効活用とまちづくり
学校跡地がばらばらに有るが、利用をどう考えているのか。
住民の意見を聞きながらいろいろ考えてほしい。

18 子育て環境の充実
研究テーマについては美里町と規模が違いすぎる市と比べてもどうな
のか。同規模の町村に行った方が良いのでは。

19 子育て環境の充実
研究テーマは町民などから要望があって決定したのか。
若い人からの要望や意見を聞いての進め方だったのか。

20 子育て環境の充実
説明資料、本町の状況で都道府県の手厚い支援について見劣りしてい
る状況とは何か。

21 子育て環境の充実 本町でのブックスタート事業の状況は。

22 子育て環境の充実 子育てについて、生の声を聞くべきではないか。

23 子育て環境の充実
産婦人科から定期的な連絡があるので母子手帳補完アプリは必要な
い。アンドロイド、アイホン用に2種類必要だしOSの更新などで予算
を使い続ける。信頼性や個人情報保護を考えるとやめてほしい。

24 子育て環境の充実
ファーストブックは親の好みが有るので図書カードなどのほうがい
い。

25 子育て環境の充実 子育て動画のウェブ配信は町の責任においてすべき。

26 子育て環境の充実 町の子育てに関する事業はどの様なものがあるのか。

27 子育て環境の充実 提言する事業の財源はどう考えているのか。

28 その他
町は議会懇談会での意見要望については回答しないとしているがおか
しいのでは。

29 その他 主婦のため、議会懇談会は夜ではなく、日中開催でお願いしたい。

30 その他 議員定数削減したが、今後削減しないのか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

Ｎｏ テーマ 内　　　　容

31 その他 一般質問もしない議員がいる。成果主義などにするべき。

32 その他
議員とのコンタクトの方法がない。連絡手段が欲しい。
議会事務局経由でもお願いしたい。問い合わせホームなどが欲しい。

33 その他
区長会で中学校跡地利用の意見交換があったが、議会に報告はあった
のか。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

Ｎｏ 内　　　　容

1
アパート等に転入・入居されている方で、ゴミ収集のルールを守られない方がいるので指
導はできないか。

2
新築される所有者、業者などが自治会、区長と事前の話し合いができる場を設ける事はで
きないか。

3 日本高圧工場は停止されているがどのようになっているのか。

4 山の神団地内の水路は土側溝のままになっている。どうなっているのか。

5
ゴミ集積所に不法投棄（オイル）などがあり困っている。防犯カメラなどの設置はできな
いか。

6 新中学校の通学路は決定しているのか。

7
行政懇談会で個人所有の土地を町に寄附したい。そこに避難所を作ってはと提案したが回
答がない。

8 小牛田、南郷と限定しないが町内に企業誘致を進めてほしい。

9 少子化が一番大きな問題で結婚しない人が多い。男女がふれ合う場を。

10 本町でのふるさと納税の返礼品は何か。

11 本町の、ふるさと納税の納税額は。

12 本町の、ふるさと納税の返礼品の見せ方が地味ではないか。

13 不動堂中学校は指定避難所として、解体前提でなく考えていただきたい。

14 住民懇談会で、中学校閉校後に校内見学を実施すると約束したが大丈夫か。

15
高齢化を考慮して、ファミリーサポート事業は、大きく捉えて赤ちゃんから高齢者まで考
えていただきたい。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

Ｎｏ 内　　　　容

16 ファミリーサポート事業の内容が伝わらない。

17 中学校武道館屋根に雑草木が詰まっている。

18 道路にごみを捨てる方が多く見られるので、注意喚起してもらいたい。

19
大崎市では、陸羽東線について宮城大学の講演があるので、本町でも出前講座を考えてみ
てはどうか。

20 美里中学校の通学方法は決まっているか。

21
用水期が終わると水が滞留したり不衛生な状態になっている所が多くあるので改善して欲
しい。

22 旧中埣小学校跡地の管理は。

23 敬老会が廃止になったが、高齢者を大切にしてほしい。

24 県道のバイパス接続工事の進捗状況は。

25 基礎年金だけでも利用できる高齢者・介護施設を整備してほしい。

26 特殊詐欺防止の周知をお願いする。

27
町内の一人暮らし高齢者の足が不便なので、住民バスとは違った交通手段を検討してほし
い。

28 道の駅が欲しい。

29
町の未利用地はどれくらいあるのか。
ホームページなどを使い、住民に知らせ意見を聞くべき。

30 ファミリーサポート事業の利用実績が無いのはなぜか。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

Ｎｏ 内　　　　容

31
ファミリーサポート事業の存在すら知らない、周知不足、HPの更新が2年間されていな
い。他町では保険等整え実施している。
個人情報の漏洩にも気を付けていただきたい。

32
子供を安心して遊ばせる場所が少ない。屋内の遊ばせる場所が欲しい。国見の道の駅には
有る。

33
私立保育園の安全性の確保がなっていない。子どもが飛び出してくる。自由に育った子供
が集団行動できるのか。

34
少人数学級実施により予算がかかりすぎる、教員人手不足の状況で確保できるのか。確実
に確保していただきたい。

35 投票率が低くやる気にならない。選挙の告知が少ない。

36 都市計画税はいくらになっているのか。償還に使われている金額は。

37
下水道はなかなか進まないが今後も進めるのか、農集排、合併浄化槽にすべきでは。税金
は払っているが、下水が来ない、都市計画税やめるべきでは。

38 生成AIチャットGPTを町でも使うべきでは。専門職員を置くべき。議員も利用すべき。

39
職員の離脱、退職が多い、降格もあるが上司が悪い、今後町が成り立つのか、議会からも
意見すべき。

40 南郷高校跡地利用はどうなっているのか。
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